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IMPORTANT：THE TRAILER IS DESIGNED TO CARRY THE PETS.  ONLY 
THE RIDERS SHOULD ALWAYS WEAR PROPERLY FITTING  
AND APPROVED CYCLING HELMETS

USER INSTRUCTIONSWARNING

WARNING

Maximum weight capacity for pet is 30kg
n Pet trailer suitable for 20”–26” bicycle
n not for use with children.
n Never leave the pets unattended.
n Do not exceed 16Km/H (10MPH) maximum speed.
n Do not make any modifications to the trailer.
n Ensure that all the locking devices are engaged before use.
n Note to draw the attention of the user to possible nation legal requirement 
when the cycle 
is to be used on public roads (e.g.lighting and reflector)

PRE-RIDE SAFETY CHECK

n Check to ensure hitch clamp is tight. 
n Check to ensure hitch safety strap is secure.
n Secure your pet with a safety leash and hang on the D-ring.
n Inspect bike and trailer condition before each use.
n Check TIRE AIR PRESSURE. 

RIDING TIPS

n Ride slower than you would if you were without the trailer.
n You will require extra stopping distance. Use your brakes early.
n Take corners very gradually.
n Use on smooth roads only. Do not ride over curbs, potholes or off road.
n Always use the flag supplied with the trailer to allow others to see you.
n Avoid riding at night.
n The person riding the towing bicycle should be at least 16 years of age and 
in good physical condition.On the negative influence of the trailer on the braking 
distance of the cycle When the trailer is attached.
n Make sure that your pet is securely linked with harness and leash (not in 
bundle).

EN



PET TRAILER PARTS INCLUDED IN THE BOX

A.  trailer body with tow bar ×1
B.  front wheel ×2
C.  handelbar ×1
D.  flag ×1
E.  rear wheel ×2

MAIN FRAME AND SIDE PANEL ASSEMBLY
Remove the trailer and all components from carton. While the trailer is still in folded 
position, lift both side panels to an upright position.
Place the cross bar into the plastic cross bar catch at the bottom of the side panel.  
Be sure to line up the holes in the crossbar with the holes in the catch to allow the 
spring clip to be installed. Insert spring chip that is on the strap attached to the side 
panel.  Lock safety pin as shown in the illustrations below. 
The trailer provides one inner D-rings for safety retain.
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PARKING THE TRAILER
To park the trailer, use the parking straps screwed under the rear bottom.
Wrap the strap around the wheel rim and snap the hook on the D-ring.
To run the trailer, unhook the strap .
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FLAG                                    
Insert the flagpole into the flagpole pocket at the left rear corner of the side panel.

INSTALLING AND REMOVING WHEELS
Place the wheel hub on the axle by simply pushing in the wheel until it snaps in 
place, so the wheel cannot be removed. Push in all the way so that the wheel 
cannot be pushed further. After both wheels are assembled/attached pull on the 
wheels to ensure they cannot be removed. 
To remove the wheels, lift back of trailer up and simply push on the push buttons 
located on the axle and remove the wheels.
NOTE:  Check tire sidewall for proper tires inflation and check tires regularly. 
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MAKE SURE TO ALWAYS USE THE SAFETY FLAG TO MAXIMIZE YOUR VISIBILITY TO OTHER 
VEHICLES SHARING THE ROAD OR PATH.

Secure your pet with a safety leash .

HITCH ARM ASSEMBLY
Release the safety latch,rotate the tow bar to the front and lock the safety latch.

ATTACHING TRAILER TO REAR AXLE
Fix hitch arm onto rear axle of your bike. Wrap the safety strap around the chain 
stay of the bike. Snap the hook into the D-ring attached on trailer arm.
NOTE: Ensure the safety pin is secured with the spring clip. 



PET TRAILER 
STROLLER KIT  

INSTALLING PUSH BAR
Insert the push bar into the brackets. Hold down the 2 side buttons to adjust the 

handle height

INSTALLING FRONT WHEEL 
Remove the hitch arm , Insert the front wheel into the front casing with the spring 
clip and lock the latch。
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How to habituate your dog to the trailer
Please take enough time and choose a quiet place So that you can train your dog 
without any disturbances, which might get him distracted or alarmed. Furthermore, 
it is important to choose an even surface, like an asphalted surface. The dog should 
wear a harness. The rear door should be opened while the front door should be 
closed. If possible take a second person to assist.
To accustom the dog to the bicycle trailer, the training will be ideally carried out in 3 
steps:

Step 1: The dog becomes acquainted with the bicycle trailer.
1. An assistant will safely hold the bike with the trailer during the entire training, and 
avoid wagging the trailer back and forth when riding. Lead your dog through the 
rear door inside the trailer and secure him with the short lead.
2. Close the rear door and open the front door. Praise the dog properly and give him 
a treat.
3. Close the front door again and open the rear door. Praise and reward your dog 
and let him get out on command.

Step 2: The dog becomes acquainted with the trailer's motion.
1. The assistant safely holds the bike and trailer again while you guide the dog into 
the trailer. Attach the short lead to the dog's harness.
2. Close the rear door again and reward your dog by giving him a treat through the 
front door.
3. When the dog sits still, the assistant slowly starts riding the bike with the trailer. 
Walk alongside the trailer and praise your dog properly.
- If the dog becomes anxious, stop the trailer. As soon as the dog has calmed down, 
reward your dog with a treat and stop the training as in Step 1.

Step 3: Riding with bike and trailer
1. The assistant again safely holds the bike and trailer while you guide the dog into 
the trailer and attach the short lead to the dog's harness.
2. Close the rear door and reward your dog by giving him a treat through the front 
door.
3. When the dog sits still, the assistant slowly starts to ride the bike with the trailer. 
Walk alongside the trailer and give your dog some treats.
- If the dog becomes anxious, stop cycling. Wait until the dog calms down and give 
him a treat while standing still. Gently start riding the bike with trailer again (as in 
Step 2) and after a short time, finish the training as in Step 1 or Step 2.
· If the dog keeps calm, stop the training as described after approximately 2 
minutes.
If the dog stays calm, you can extend the ride time step-by-step and cycle without 
an assistant. Repeat Step 3 as necessary until your dog gets used to riding in the 
trailer.
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I M P O R TA N T: L A R E M O R Q U E E S T C O N Ç U E U N I Q U E M E N T P O U R 
TRANSPORTER LES ANIMAUX.
LES CONDUCTEURS DOIVENT TOUJOURS PORTER CORRECTEMENT DES 
CASQUES DE VELO HOMOLOGUE

INSTRUCTIONS D'UTILISATIONAVERTISSEMENT

AVERTISSEMENT
●     Le poids maximal de l'animal domestique est de 30 kg
● La remorque pour animaux de compagnie convient aux vélos de 20”à 

26”.
● Ce produit ne doit pas être utilisée avec des enfants.
● Ne laissez jamais les animaux domestiques sans surveillance.
● Ne dépassez pas la vitesse maximale de 16Km/H (10MPH).
● N'apportez aucune modification à la remorque.
● Assurez-vous que tous les dispositifs de verrouillage sont engagés 

avant l'utilisation.
● Note pour attirer l 'attention de l'utilisateur sur une éventuelle 

exigence légale nationale 
lorsque le vélo est utilisé sur la voie publique (par exemple, éclairage 

et réflecteur).

CONTRÔLE DE SÉCURITÉ AVANT LA CONDUITE
● Vérifiez que la pince d'attelage est bien serrée.
● Vérifiez que la sangle de sécurité d'attelage est bien fixée.
● Attachez votre animal de compagnie avec une laisse de sécurité et 

accrochez-la à l'anneau en D.
● Inspectez l'état du vélo et de la remorque avant chaque utilisation.
● Vérifiez la PRESSION D'AIR DES PNEUS. 

CONSEILS DE CONDUITE
● Conduisez plus lentement que si vous n'aviez pas de remorque.
● Vous aurez besoin d'une distance d'arrêt supplémentaire. Utilisez 

vos freins tôt.
● Prenez les virages très progressivement.
● N'utilisez que sur des routes lisses. N'utilisez pas sur les bordures, 

les nids de poule ou tout terrain.
● Utilisez toujours le drapeau fourni avec la remorque pour permettre 

aux autres de vous voir.
● Évitez d'utiliser la nuit.
● La personne qui conduit le vélo de traction doit être âgée d'au moins 

16 ans et en bonne condition physique. Sur l'influence négative de la 
remorque sur la distance de freinage du cycle Lorsque la remorque 
est attachée.

● Veillez à ce que votre animal de compagnie est bien attaché avec le 
harnais et la laisse (pas dans le faisceau).

FR



PIÈCES DE LA REMORQUE INCLUSES DANS LA BOÎTE

A.  Corps de remorque avec barre de remorquage ×1
B.  Roue avant ×2
C.  Guidon ×1
D.  Drapeau×1
E.  Roue arrière ×2

ASSEMBLAGE DU CADRE PRINCIPAL ET DES PANNEAUX LATÉRAUX
Retirez la remorque et tous les composants du carton. Lorsque la remorque est 
encore en position pliée, soulevez les deux panneaux latéraux pour les mettre en 
position verticale.
Placez la barre transversale dans le loquet en plastique de la barre transversale, 
au bas du panneau latéral.  Veillez à aligner les trous de la barre transversale avec 
les trous du loquet pour permettre l'installation du clip à ressort. Insérez le clip à 
ressort qui se trouve sur la sangle fixée au panneau latéral.  Verrouillez la goupille 
de sûreté comme indiqué dans les illustrations ci-dessous.
La remorque est munie d'un anneau en D intérieur pour retenir la sécurité.
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DRAPEAU
Insérez la mât porte-drapeau dans la pochette située dans le coin arrière gauche 
du panneau latéral.
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STATIONNEMENT DE LA REMORQUE
Pour garer la remorque, utilisez les sangles de stationnement vissées sous le fond 
arrière. 
Enroulez la sangle autour de la jante et enclenchez le crochet sur l'anneau en D.
Pour faire fonctionner la remorque, décochez la sangle.

INSTALLATION ET ENLÈVEMENT DES ROUES
Placez le moyeu de la roue sur l'essieu en poussant simplement la roue jusqu'à ce 
qu'elle s'enclenche en place, de sorte que la roue ne puisse pas être retirée. 
Poussez à fond pour que la roue ne puisse plus être poussée. Une fois les deux 
roues assemblées/fixées, tirez sur les roues pour vous assurer qu'elles ne peuvent 
pas être retirées.
Pour retirer les roues, soulevez l'arrière de la remorque et poussez simplement sur 
les boutons poussoirs situés sur l'essieu et retirez les roues.
NOTE: Vérifiez le flanc des pneus pour vous assurer qu'ils sont correctement 
gonflés et vérifiez-les régulièrement.
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VEILLEZ À TOUJOURS UTILISER LE DRAPEAU DE SÉCURITÉ AFIN DE 
MAXIMISER VOTRE VISIBILITÉ POUR LES AUTRES VÉHICULES QUI 
PARTAGENT LA ROUTE OU LE CHEMIN.
Attachez votre animal de compagnie avec une laisse de sécurité.

Laisse de sécurité

ASSEMBLAGE DU BRAS D'ATTELAGE
Relâchez le loquet de sécurité, faites pivoter la barre de remorquage vers l'avant 

et verrouillez le loquet de sécurité.

FIXATION DE LA REMORQUE A L'ESSIEU ARRIÈRE
Fixez le bras d'attelage sur l'essieu arrière de votre vélo. Enroulez la sangle de 
sécurité autour de l'étai de la chaîne du vélo. Enclenchez le crochet dans l'anneau 
en D fixé sur le bras de la remorque.
NOTE: Assurez-vous que la goupille de sécurité est bien fixée avec le clip à ressort.
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REMORQUE POUR ANIMAUX DE COMPAGNIE
KIT DE REMORQUE
INSTALLATION DE LA BARRE DE POUSSEE
Insérez la barre de poussée dans les supports. Maintenez les 2 boutons latéraux 
enfoncés pour régler la hauteur de la poignée.

INSTALLATION DE LA ROUE AVANT
Retirez le bras d'attelage, insérez la roue avant dans le boîtier avant avec le clip à 
ressort et verrouillez le loquet.



Comment habituer votre chien à la remorque
Prenez suffisamment de temps et choisissez un endroit calme afin de pouvoir 
entraîner votre chien sans aucune perturbation, ce qui pourrait le distraire ou 
l'alarmer. En outre, il est important de choisir une surface plane, comme une 
surface asphaltée. Le chien doit porter un harnais. La porte arrière doit être ouverte 
tandis que la porte avant doit être fermée. Si possible, faites appel à une deuxième 
personne pour vous aider.
Pour habituer le chien à la remorque à vélo, l'entraînement se fera idéalement en 3 
étapes :

Étape 1: Le chien se familiarise avec la remorque pour vélo.
1. Un assistant tiendra en toute sécurité le vélo avec la remorque pendant toute 
l'entraînement, et évitera d'agiter la remorque d'avant en arrière pendant la 
conduite. Menez votre chien par la porte arrière à l'intérieur de la remorque et 
attachez-le avec la laisse courte.
2. Fermez la porte arrière et ouvrez la porte avant. Félicitez correctement le chien 
et donnez-lui une friandise.
3. Fermez à nouveau la porte avant et ouvrez la porte arrière. Félicitez et 
récompensez votre chien et laissez-le sortir sur commande.

Étape 2: Le chien se familiarise avec le mouvement de la remorque.
1. L'assistant tient à nouveau le vélo et la remorque en toute sécurité pendant que 
vous guidez le chien dans la remorque. Attachez la laisse courte au harnais du 
chien.
2. Refermez la porte arrière et récompensez votre chien en lui donnant une 
friandise par la porte avant.
3. Lorsque le chien reste assis, l'assistant commence à rouler lentement sur le vélo 
avec la remorque. Marchez à côté de la remorque et félicitez votre chien de 
manière appropriée.
- Si le chien devient anxieux, arrêtez la remorque. Dès que le chien s'est calmé, 
récompensez-le avec une friandise et arrêtez l'entraînement comme à l'étape 1.

Étape 3: Rouler avec le vélo et la remorque
1. L'assistant tient à nouveau le vélo et la remorque en toute sécurité pendant que 
vous guidez le chien dans la remorque et attachez la laisse courte au harnais du 
chien.
2. Fermez la porte arrière et récompensez votre chien en lui donnant une friandise 
par la porte avant.
3. Lorsque le chien reste assis, l'assistant commence à monter lentement sur le 
vélo avec la remorque. Marchez à côté de la remorque et donnez des friandises à 
votre chien.
- Si le chien devient anxieux, arrêtez de faire du vélo. Attendez que le chien se 
calme et donnez-lui une friandise lorsqu'i l reste immobile. Recommencez 
doucement à faire du vélo avec remorque (comme à l'étape 2) et après un court 
laps de temps, terminez l'entraînement comme à l'étape 1 ou à l'étape 2.
· Si le chien reste calme, arrêtez l'entraînement comme décrit après environ 2 
minutes.
Si le chien reste calme, vous pouvez prolonger la durée du trajet étape par étape et 
faire le trajet sans assistant. Répétez l'étape 3 si nécessaire jusqu'à ce que votre 
chien s'habitue à monter dans la remorque.
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